
未来几年
浦东啥样

! ! ! !虹口区曲阳公园的花海区域原是
一个卡丁车赛车场，后因污染环境改建
为绿地。近日，公园利用原先的卡丁车

赛车场的废旧轮胎打造了一个“变废为
宝”环保主题乐园。图为用废旧轮胎制
成的!大闸蟹"花架 杨建正 摄影报道

! ! ! !本报讯 （通讯员 汪利俊）作
为上海交通大学医学院牵头、依托
上海交通大学医学院附属第九人
民医院实体化建设的上海市科技
协同创新中心，今天上午，上海精
准医学研究院在浦东新区锦尊路
!!"号上海九院科教园区揭牌。

据介绍，该研究院将通过建设
电镜平台、生物成像平台、数据计

算与分析平台、组学平台、蛋白质
平台、化学生物学平台等六大平台，
形成具备蛋白质自动化制备表征
能力、高分辨结构解析能力、多组学
分析能力、高分辨生物成像能力、
高性能计算能力的综合技术平台。
它还将与临床机构搭建实现科研
数据共享、技术关节衔接和研究领
域互补的科研合作网络，聚焦干细

胞与再生医学、病原微生物、生殖与
遗传发育、肿瘤与代谢性疾病、组学、
结构生物学、生物信息学等与精准
医学密切相关的研究领域，做到推
进疾病的精准预防和精准治疗。

上海精准医学研究院计划在
"年内，整体人员规模达到 !#$人
左右，最终建成具有全球影响力的
精准医学研究基地。

! ! ! !本报讯（记者 宋宁华）未来的
浦东有多美？如何补上教育医疗等
“短板“？昨天，浦东新区举行新闻通
气会，介绍刚刚由浦东新区区委区
政府印发实施的《城乡发展一体化
%$%$行动计划》。
记者了解到，这项行动计划的

内容将影响到老百姓生活环境、交
通、教育、医疗等各个方面。
其中，在城市乡村面貌方面，浦

东将启动一批“缤纷社区”建设，重
点推进街角公园、口袋公园、艺术广
场、慢行路径等 &类公共要素更新
建设项目。同时启动一批“城中村”
改造项目，推动三林楔形绿地、康桥
横沔老街、北蔡老集镇、川沙城南
村、惠南红光村等 '"个地块范围内
的“城中村”改造。
未来 "年，浦东义务教育城乡

一体化硬件配置总投入将达到 !!(&

亿元，完成 %)"个校区学生剧场标
准化建设和配置；%!* 个校区室内
体育馆标准化建设和配置；%)* 所
学校创新实验室建设；%)+ 个学校
（!"#个校区）图书馆标准化建设和
配置；全部义务教育阶段学校建一
个安全体验教室；全部义务教育阶
段学校建成无线校园网；加大招聘
力度，达到城乡教师基本配置标准。
新建扩建一批小学、初中、高中，并
新增 %到 )个教育集团。

医疗方面也“利好多多”，“十
三五”着重打造两个层面：一是医学
中心，二是区域医疗中心。在仁济医
院、曙光医院 %家医学中心的基础
上，将东方医院创建成医学中心，同
时在曹路地区、祝桥地区引进市级
三甲医院并创建成医学中心。在现
有儿童医学中心、第一妇婴保健院、
质子重离子医院的基础上，在国际
医学园区建设肿瘤医院东院和国家
儿童健康中心，在张江科学城引进
两家高水平的专科医院，在新场地
区建设一家康复中心，使专科医学
中心总数达 ,家。
此外，未来浦东交通将更加四

通八达。“十三五”期间，浦东新区共
计划建设 & 号线三期、!$ 号线二
期、!)号线二期及三期、!+号线、!,
号线等 "条段轨道交通，其中郊区
将新增 & 号线三期、!, 号线共 %

条，郊区段新增里程约 !-公里，!$
座车站，涉及曹路镇、康桥镇、周浦
镇、航头镇。

! ! ! !好莱坞这一年# 在纸醉金迷

的标签下# 更是史无前例的千疮

百孔$当年 $%岁的索德伯格带到

戛纳电影节上一鸣惊人% 勇夺大

奖的处女作&性%谎言与录像带'#

似乎是很贴切的纪录片片名#为

好莱坞这出权力的游戏背后所隐

藏的龌龊盖棺定论$

先是哈维(韦恩斯坦# 一个

在世界电影界一手遮天的人物#

被称为!现代电影的拯救者"$ 由

韦恩斯坦参与制作和发行的电

影有 !##多次获得奥斯卡提名#

捧回 &# 多座小金人$不夸张地

说#获得韦恩斯坦的青睐#出名是

迟早的事$这个男人的才华在&英

国病人'&莎翁情史'&国王的演

讲'&艺术家'等佳片中显现无疑$

眼光独到# 不仅仅体现在电影制

作上# 韦恩斯坦还是一个了不得

的生意人$ 他一早看中了中国电

影#帮助&英雄'&少林足球'等影

片走向国际$

有多么牛气冲天# 便有多少

暗流涌动$ 当韦恩斯坦持续几十

年却一直被掩盖的性侵见光之

后#一个又一个受害人浮出水面#

一个又一个缄默不语的!男人帮"

丑恶现身$ 成百上千的受害者中

就有格温妮丝(佩特洛这样的奥

斯卡影后$

名利场里关于肉体的 !瘟

疫"#一直烧到了年尾$这不#影帝

凯文(史派西也出事了$银幕硬汉

被控 !长期对男性上下其手"#这

几天公关团队称他正在积极寻求

治疗$ 被他!染指"的男生最小的

只有 & 岁# 人们说在他身边 !#

岁以下的男人都有危险$ 任何

!毛病"都是被惯出来的$ 史派西

的背后#是由他长期担任艺术总

监的伦敦剧院#后者知悉一切却

视而不见$

无论是之前的韦恩斯坦#还

是如今的史派西# 他们的恶行其

实都是圈子里公开的秘密# 只是

少了第一个站出来推倒多米诺骨

牌的人$说到底#在金钱与声名这

些玫瑰色的诱惑面前# 大多数人

很难果敢地说!不"$ 人心是一杆

秤#自己的人生%他人的沉浮#不

妄断%不非议#但必须执着的#是

不卑贱%不畏缩$ 做人%干事业都

是如此#才能有正气浩荡$浮华与

荣华在升华之后#方成精华$
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! ! ! !上周末开业的徐汇日月光中心
人流如潮，生意火爆。对于 %$$多家
企业能在商场开业当天集中营业，
其中包括 !%$多家餐饮企业，日月
光办证服务部的赵允劢直说“这是
徐汇市场监管局‘提速’助力的结
果”。据悉，在日月光中心试点的这
项服务，正是徐汇区市场监管局于
前天正式推出的“关于推进企业注
册许可便利化、优化区域营商环境
的若干措施”中“开通城市综合体绿

色通道”这一项措施。
总共 !%条措施涉及证照核发

全面提速、推进网上办事进程、优化
延伸窗口服务、着力降低准入门槛
四大方面，打出了助推徐汇经济创
新转型发展的一套“组合拳”。

!%月 !-日是徐汇日月光中心
开业的日子，商场方面介绍：“取得
食品经营许可是餐饮企业开业经
营的‘硬指标’，如果在布局流程
不合理的情况下装修，通不过市场
监管部门现场核查，就很可能造成
商户几个月的装修时间和经费付
之东流，甚至影响商场开业日期和

人气。”为尽可能减少企业损失，徐
汇区市场监管局甘当“店小二”，在
今年 +月商场刚完成招商时，就组
建了一支以资深业务骨干为成员
的专业服务团队对接日月光，为商
户上门培训、集中辅导、批量审批、
快速发照（证），最后每周三上门分
批办理 !%$ 家餐饮企业的竣工验
收工作。
徐汇区市场监管局注册登记科

科长宗鸣说：“这是对城市综合体开
通的绿色通道，上门服务加上我们
内部流程再造、提速，日月光餐饮企
业验收合格后，从递交资料到拿到

食品经营许可证的时间从原来的
%$个工作日缩短到 !周之内。”据
悉，徐汇区在滨江还有时光里等两
个城市综合体即将开业，也将享受
这样的 ./0服务。
对新设企业来说，早点办出证

照是最为迫切的。'#条措施的第一
条就是证照核发全面提速，在徐汇
区，新设企业只要申请材料齐全、符
合法定形式，次日发照，许可审批发
证时限也比法定时限减少一半。市
场监管局为市场准入和企业发展按
下了“加速键”。

'# 条措施中还包括徐汇市场

监管部门加快注册许可电子化进
程，涉及市场监管的 )#个行政审批
事项，*12行政审批事项“网上办不
见面”，其余 )$2做到“窗口办跑一
次”。目前，注册许可全程网上办理
也正在加快推进中。

据了解，“!%条”还包括深化企
业名称登记改革、创新核准日期自
主选择等。“比如，我们提供新设企
业个性化服务，可以让企业在法定
核准期限内选择‘心仪’的成立日
期，就像结婚选好日子一样。”宗鸣
介绍。

本报记者 袁玮

徐汇区市场监管局推出 !"条措施助推企业发展

“加速键”按下 新设企业次日发照

名利场
华心怡

! ! ! !秀竹成荫，幽篁相伴，走进马
陆育才联合中学，眼前这番竹韵令
人印象深刻。承载着嘉定“竹刻文
化”传统，学校在一个甲子的岁月
中历练出新，如同坚韧挺拔的绿竹
奋进不止。在传统的底色中增添多
元色彩，联中的孩子在这里留下精
彩的成长记忆，将助力他们攀向更
高远的未来。

竹刻课程是学校的一张名片，
拥有 +套校本教材、多项国家和市
区级专项研究。%$$&年，学校把嘉
定传统文化竹刻发展为学校特色
课程，如今是六、七年级的基础课，
八、九年级的社团课和艺术课，每
名学生都能掌握竹刻基本知识和
技能。%$!-年，学校成为上海市非
遗进校园传习基地，竹文化渗透进

软硬件方方面面。竹刻专用教室
里，身穿中装、脚着布鞋、戴着眼
镜、蓄着胡须的王新老师正耐心地
手把手教孩子调整握刻刀的姿势，
看着孩子们屏气凝神的样子，王新
欣然一笑。

除了传统文化作底色，校长李
毓认为，学校多元发展才能更好地
让每个孩子得到发展。李毓和老师
们一起开展课程调研，了解学生兴
趣，哪怕只有几个孩子感兴趣，学
校都努力创造条件。比如，有 "个
孩子喜欢戏剧，李毓特地安排有相
应爱好和特长的教师参加培训，开
设戏剧诵读课程，后来学生演绎的
课本剧在艺术节公演，收效极佳；
一部分男生喜欢无人机，校长特地
邀请专家前来授课，学生们在六一
节活动中一展才能。而学校开发的
“七巧”系列、“动动魅力”“创皂生
活”“花点时间”等课程也深受孩子

们喜欢。
此外，作为嘉定区排球学科基

地，学校特聘原上海青年队队员王
璈璈为教练，为孩子们带来更多
可能。

今日的联中也获得家长们的
认可。七（!）班吴乐怡的父亲吴晓
华是联中前身马陆中学的毕业生，
回忆起自己的成长经历再对比女
儿的学习情况，他十分感慨：“办学
的多元及先进的理念，让孩子在学
校里不再是教条式地学，这样的改
变和进步让我们为马陆、为嘉定感
到骄傲。”
“每一个孩子都有自己闪光的

一面，学校的作用就是要创建更
多、更大的平台，让他们发光发亮，
让他们在家门口就感受到世界的
丰富斑斓。”李毓说。

本报记者 易蓉

上海教育报刊总社记者 朱喆

马陆育才联合中学在传统文化底色上调出更多色彩

质朴竹香润校园 多元育人节节高

上海精准医学研究院上午揭牌
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! ! ! !环境交通教育医疗等

各方面绘就蓝图

新时代新气象新作为
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家门口好学校


